
11-925 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalr~ 

XI. Gesetzgebungsperiode 

27.12 .. 1967 

407jA~~ .. 
zu 404/J 

A n fra g e b e a n t w 0 r tun g 

v 
des Bundesministers für Unterricht Dr~ P i f f 1 - Per c e v i C 
auf die Anfrage der Abgeordneten Dr~ Stella K 1 ein - L ö wund 

Genossen, 

betreffend Forschungsförderung. 

-.-0-0-

Die schriftliche Anfrage Nr .. 404jJ-NRj67, die die Abgeordneten 

Dr .. S'(~:tlla !G..'ei:2 ... Löw und Genossen am 16 .. November 1967 an mich 

richtete~, beehre ich mich wie folgt zu beantworten: 

2:;':.1. 't: Das kü:czlich vom Nationalrat mit den Stimmen der anfragenden 

Abge;J!'dneten.beschlossene'Forschungsförderungsgesetz sieht in § 3 

vor v wie die Hittel aufzubringen sindo 

zu 2) und 3) Der gesetzlich für die Verteilung der Forschungs

förde!'ungsmittel zuständige Fonds hat sich noch nicht konstituiert 

und hat daher auch Förderungsgesichtspunkte oder Förderungsranglisten 

noch nicht veröffentlichen kpnnen, für welche Anliegen mir im übrigen 

keine Völlzugszuständigkeiten zukommen werden. 

-.-.-
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